

Verabschiedung von Schulleiter Martin Greifenstein am BSZ Miesbach - Ein unvergesslicher Abschied voller Dankbarkeit und Wertschätzung

Am Dienstag, den 15. Juli, fand im Berufsschulzentrum Miesbach die Verabschiedung von OStD Martin Greifenstein statt, der nach 14 Jahren als Schulleiter in den verdienten Ruhestand geht.

Musikalisch umrahmt wurde die Feier von den Lehrkräften des BSZ, die unter anderem den bekannten Blondinen-Walzer von Herbert Pixner spielten.



Das Grußwort hielt Ilse Aigner, MdL und Präsidentin des Bayerischen Landtags. Sie lobte Martin Greifenstein für sein spontanes und engagiertes Handeln: „Lieber Herr Greifenstein, ich darf mich jetzt bei Ihnen persönlich herzlich bedanken. Vielen Dank für diese unglaubliche Leistung am Berufsschulzentrum.“ Ihre Worte spiegelten die hohe Wertschätzung für sein Wirken wider.

Dr. Konrad Schober, Regierungspräsident von Oberbayern, würdigte den schulischen und beruflichen Werdegang des Schulleiters. Er erinnerte an dessen Abitur am Finsterwalder Gymnasium in Rosenheim und an die vielfältigen Stationen seiner Karriere. „Lieber Herr Greifenstein, am 31. Juli verabschieden Sie sich nach 38 Dienstjahren in den Ruhestand. Sie waren und sind immer in Bewegung, sowohl privat als auch beruflich. Mit Ihrer ruhigen Art haben Sie stets ein menschliches Vorbild abgegeben.“ Er betonte, wie wichtig es sei, gut zuzuhören, und bedankte sich im Namen der Regierung Oberbayern.

Der Landrat des Landkreises Miesbach, Olaf von Löwis of Menar, sprach ebenfalls seine Anerkennung aus: „Lieber Herr Greifenstein, eine Ära geht zu Ende. Seit 14 Jahren sind Sie Schulleiter am BSZ Miesbach – das sind beeindruckende 4 Schulhäuser! Insgesamt haben Sie in den letzten Jahren rund 20.000 junge Menschen auf ihrem beruflichen Weg begleitet.“ Er hob die stets positive Zusammenarbeit hervor und dankte ihm für sein Engagement, insbesondere in schwierigen Zeiten.

Auch Dr. Gerhard Braunmiller, Bürgermeister von Miesbach, würdigte die Verdienste des scheidenden Schulleiters: „Ihre Schule macht etwas Besonderes in unserer Stadt. Mit jährlich rund 1.500 Schülerinnen und Schülern haben Sie Theorie und Praxis erfolgreich verbunden.“

Alexander Schmid, Vorstandsvorsitzender der Regionalentwicklung Oberland, hob die positive Energie hervor, die Martin Greifenstein in die berufliche Bildung einbrachte.

Franka Bartholdy-Zimmer, Vertreterin des Personalrats, dankte ihm für sein Vertrauen und seine offene Art.

Nach den zahlreichen Reden und musikalischen Darbietungen folgte ein besonderer Moment seitens der Schülerinnen und Schüler, mit denen Martin Greifenstein im Rahmen des Erasmus Programms die Partnerschule des BSZ Miesbach in China besucht hatte. Sie präsentierten ein selbst erstelltes Video, das mit viel Engagement und Arbeit zusammengestellt wurde. Darin waren Eindrücke von der Reise, sowie Interviews mit chinesischen Vertretern zu sehen, die die Bedeutung dieser kulturellen Erfahrung unterstrichen und die enge Verbindung zwischen dem BSZ Miesbach, mit dem scheidenden Schulleiter und internationalen Partnern sichtbar machten.



Das Lehrerkollegium würdigte die Tätigkeit Martin Greifensteins im Anschluss mit dem Lied „Über den Wolken“ von Reinhard Mey, das auf sein berufliches Wirken umgedichtet war. Dies war ein emotionaler Moment, der die Vielseitigkeit und das Engagement von Herrn Greifenstein widerspiegelt.

Zum Abschluss der Feier ergriff OStD Martin Greifenstein das Wort. Mit warmen Worten dankte er allen Mitgliedern der Schulfamilie:

„Es gilt jetzt einfach Danke zu sagen! Danke für 14 Jahre, die wir zusammen verbracht haben. Für eine Schule ist es wichtig, nicht nur Stoff zu vermitteln, sondern für das ganze Leben auszubilden. Wenn wir junge Menschen zu Persönlichkeiten formen, haben wir alles richtig gemacht. Sie alle haben mitgeholfen, dass die berufliche Bildung funktioniert. Liebe Schulfamilie, vielen Dank für Ihre Unterstützung!“

Er blickte zurück auf eine Zeit, in der er manchmal mehr Kaffee als Wasser getrunken habe, und betonte: „Nur mit einem starken Netzwerk wird eine duale Ausbildung wirklich gelebt!“

Ein besonderer Dank ging an seine Familie, die ihm stets den Rücken freigehalten habe. Mit diesen Worten schloss Herr Greifenstein: „Vielen Dank für 14 erfüllte Jahre! Auf Wiedersehen!“



Symbolisch erfolgte im Anschluss die Schlüsselübergabe an OStDin Cornelia Taube, der nachfolgenden Schulleiterin des BSZ Miesbach. „Ich weiß, dass unser berufliches Schulzentrum bei dir in guten Händen sein wird.“ so Martin Greifenstein.

Den feierlichen Abschluss bildete das irische Volkslied „Timothy at the Husking Bee“, das die fröhliche und herzliche Atmosphäre unterstrich. Im Anschluss lud das Organisationsteam alle Gäste zu einem Flying-Buffer ein, das von der Abteilung Gastronomie organisiert wurde und bei dem noch einmal in geselliger Runde auf die gemeinsame Zeit angesto-

Ben wurde.